

Der Ausschussvorsitzende Herr Delfs eröffnet um 18:05 Uhr die Sitzung und begrüßt die Mitglieder des Ausschusses für Brandschutz, Rettungsdienst und Katastrophenschutz sowie den Stadtpräsidenten Strohdiek, den zukünftigen Fachdienstleiter Kasulke, den stellvertretenden Stadtbrandmeister Maisel und die Vertreter der Verwaltung, die Presse und die Zuhörer. Er gibt bekannt, dass Oberbürgermeister Unterlehberg, Ratsherr Johna, Ratsherr Haake und Bürgerchaftsmitglied Pundt, sich entschuldigen lassen.

Er stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Er bedankt sich bei der Freiwilligen Feuerwehr Tungendorf- Stadt für die Unterstützung bei der Vorbereitung und Durchführung dieser Sitzung.